

4^e EDITION
Prix pour la jeune création contemporaine
des Amis de l'Institut du monde arabe



En partenariat avec :



L'artiste Yoriyas Yassine ALAOUI, lauréat 2019

Les Amis de l'Institut du monde arabe sont fiers de vous présenter le lauréat 2019 du PRIX pour la jeune création contemporaine : l'artiste marocain Yoriyas Yassine Alaoui.

Thématique de l'Édition 2019 : Football et monde arabe

L'artiste lauréat Yoriyas Yassine Alaoui bénéficiera d'une résidence de trois mois au sein de la Cité internationale des arts à Paris et d'une bourse de 3200 euros qui lui permettront de réaliser une œuvre inédite : *Kora, street football and immigration*.

L'œuvre sera révélée au public dans le cadre de la prochaine exposition événement de l'Institut du monde arabe, *Football et monde arabe*, inaugurée le 10 avril 2019. L'œuvre intégrera par la suite les collections du musée de l'IMA.

L'artiste algérien Mounir GOURI a reçu le Prix spécial du Jury

Le jury a salué la qualité de son projet et a décidé d'accorder à titre exceptionnel une bourse de 3200 euros à l'artiste.



Casablanca 2015 ©Yoriyas Yassine Alaoui

Jury du Prix des Amis de l'IMA pour la jeune création contemporaine réuni le jeudi 15 novembre 2018 à l'IMA

Pierre Leroy, Président du jury, administrateur de la Société des Amis de l'IMA

Bénédicte Alliot, Directrice, Cité internationale des arts

Aurélié Clemente-Ruiz, directrice du service des expositions de l'IMA

Guy Boyer, rédacteur en chef, *Connaissance des Arts*

Chantal Crousel, galeriste

Pauline de Laboulaye, responsable de la collection *Lectures maison rouge* à la fondation Antoine de Galbert

Eric Delpont, Directeur, Musée de l'IMA

Michket Krifa, commissaire d'exposition

Jean-Hubert Martin, commissaire d'exposition

Vincent Gonzalvez, Responsable du pôle Arts visuels, Institut Français

Mouna Mekouar, commissaire d'exposition

Wassyla Tamzali, fondatrice du centre d'art les *ateliers sauvages*

Yoriyas Yassine Alaoui est un artiste marocain de 34 ans. Il est lauréat du CAP Prize (2018), des Nuits Photographiques d'Essaouira (2016) et du *World street photography* de Hambourg (2016). Il a publié dans le *Portfolio Review* du New-York times (2017) et a exposé son travail lors de la dernière édition de la Biennale de Casablanca (2018).

Mounir Gouri est un artiste algérien de 33 ans. Il a bénéficié d'une résidence de Jiser Réflexions méditerranéennes (2018). Il a participé à Festival international d'art numérique, DARB 1718 Contemporary Art & Culture Center, au Caire (2017). Il est lauréat du Prix de peinture Société générale (2015).

Le Prix des Amis de l'IMA pour la jeune création contemporaine a pour vocation de promouvoir les artistes émergents de moins de 40 ans issus des pays de la Ligue arabe.

Présidée par Leïla Shahid, la Société des Amis de l'Institut du monde arabe accompagne l'IMA dans sa mission de découverte et de rayonnement du monde arabe.

Contact

Société des Amis de l'IMA :

Amandine Gaspard / 01 40 51 38 93 / agaspard@imarabe.org

Contact IMA :

Eléonore Grau / 01 40 51 38 62 / egrau@imarabe.org

www.imarabe.org

